

Tatkraft, Engagement und Kollegialität

Mitarbeiterjubiläen im Hotel Kaiserhof

MÜNSTER. Die Verabschiedung langjähriger Kollegen in den Ruhestand und Mitarbeiterjubiläen gehören zu den schönsten, aber auch wehmütigsten Ereignissen. Im Hotel Kaiserhof fielen in diesem Jahr beide Ereignisse zusammen.

Im Rahmen einer kleinen Feierstunde wurde die stellvertretende Hausdame Irmgard Aulke nach 15 Dienstjahren in den wohlverdienten Ruhestand verabschiedet. „Gerade in den letzten 15 Jahren ist im Kaiserhof viel passiert, und Frau Aulke hat den gesamten Wandel begleitet“, sagt Gastgeberin Anja Fenneberg. Noch weit-



Verabschiedung und Ehrung (v.l.): Elisabeth Bock, Irmgard Aulke, Elke Scheipers

aus länger, nämlich 20 und 25 Jahre, sind Elke Scheipers und Elisabeth Bock im Kaiserhof beschäftigt. Ihr Dienstjubiläum wurde ebenfalls kräftig gefeiert. Für ein

schönes Abschiedsfoto mit Neu-Rentnerin Irmgard Aulke kamen die drei Kolleginnen gern zusammen.

„Tatkraft, Engagement und Kollegialität zeichnen alle drei Damen aus“, lobte Gastgeber Kay Fenneberg. „Ob Frau Scheipers am Empfang oder Frau Bock in der Direktion, von den langjährigen Erfahrungen und dem breiten Wissen beider profitieren wir jeden Tag. Wir hoffen, es folgen noch viele weitere Jahre.“ Wissen weitergeben und Vorbild sein sei den Jubilaren ein großes Anliegen, um auch die nächste Generation von der Hotellerie zu begeistern.

nm 812018